

Inaugurarán Hospital de 30 Millones en Medellín

Medellín, 9. (Centro Informativo. - Por Félix Marín Mejía). Un nuevo hospital, en el cual se han invertido 30 millones de pesos, con capacidad total para 450 camas, se dará al servicio próximamente en esta ciudad.

Se trata del hospital "Pablo Tobón Uribe", una de las más modernas instalaciones asistenciales con que contará el país, construido gracias a la fundación que lleva el nombre de su benefactor.

El funcionamiento de este hospital se deberá, en gran parte, al aporte de seis millones y medio del Fondo Hospitalario Nacional.

Con este auxilio se pondrán en funcionamiento en forma inmediata 70 camas, para luego, en un término de seis meses más, poner a disposición de la ciudad otras 70, y así paulatinamente hasta copar la capacidad total.

La información fue suministrada por el médico-jefe, Iván Darío Vélez, quien precisó que con estos nuevos servicios se aliviará notablemente la escasez de medios de atención en todo el Valle del Aburrá.

De acuerdo con las estadísticas, para una población de un millón cuatrocientos mil habitantes que tiene Medellín y los municipios satélites, hay tres camas por cada mil pacientes.

Con los esfuerzos que se realizan actualmente se busca llegar siquiera a tener 5 camas por cada millar de habitantes.